
Boletín electrónico UCC, número 9

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

15 de julio de 2024, 8:01

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

15 de julio de 2024 | No. 9

Cultivar



“El oficio de educador sería semejante al de un agricultor que acompaña el crecimiento de la planta. Al principio la semilla es pequeña y parece que no tiene vida, pero tiene un gran potencial. Desde la más tierna infancia, el educador debe sembrar en los niños buenos hábitos y contenidos culturales valiosos en un entorno amable para que puedan germinar y crecer con naturalidad. En este proceso, los educadores deben ayudar a los niños a desarrollar al máximo su potencial. Así como la semilla está destinada a convertirse en un árbol que da frutos, toda persona tiene una vocación que cumplir en la vida desarrollando sus talentos y en respuesta a la realidad del entorno.”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Renovamos convenio con el CRIVER.

Nos complace anunciar la renovación del convenio de colaboración académica entre el Centro de Rehabilitación Infantil de Veracruz, A.C. (CRIVER) y la Universidad Cristóbal Colón. Desde 2007, ambas instituciones han trabajado de la mano en la cooperación académica y hoy reafirmamos este compromiso que impulsa la excelencia y formación integral de nuestros alumnos.

Este convenio fomenta la colaboración en proyectos de investigación, campos clínicos para servicio social, educación continua, programas de acción social y actividades culturales.

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. UCC Business School y Colegio Bilingüe Báltico forman a los negociadores del futuro.

En un esfuerzo conjunto entre UCC Business School y el Colegio Bilingüe Báltico, se llevó a cabo la presentación de proyectos del taller “InnovAction: negociadores del futuro en acción”, con la participación de estudiantes de 12° grado de bachillerato.

Luego de 20 horas intensivas de capacitación, el evento final permitió a los estudiantes efectuar sus presentaciones ante el jurado, con la asistencia de padres de familia. Los jóvenes demostraron su capacidad para enfrentar



PROYECTOS. Diseño arquitectónico de una universidad.

Alumnos que cursaron la materia “Taller de arquitectura sustentable” presentaron un proyecto basado en el diseño de una universidad. El programa de necesidades fue cuidadosamente desarrollado para incluir todos los espacios formativos académicos e integrales, administrativos y de servicios esenciales para el funcionamiento óptimo del campus universitario propuesto.

desafíos del mundo real y su habilidad para desarrollar soluciones viables e innovadoras.

[Leer más](#)



[Leer más](#)

VISITA DE PRÁCTICAS. En los estudios y cabinas de producción de Televisa-Univisión.

Los alumnos de 6º.semestre de la licenciatura en Comunicación y Entornos Digitales visitaron las instalaciones de Televisa-Univisión.

En su recorrido observaron detalles acerca del área de comercialización y ventas, además de la manera en la que se produce un programa de televisión en vivo, una de las actividades que realizan en el Foro de TV de su carrera.

[Leer más](#)



DEPORTES. Exitosa participación de la velocista Adriana Mejenes, de Psicología, en competencia estatal.

Felicitemos a nuestra alumna Adriana Mejenes Hernández (a quien vemos adelante con el número 358), así como a sus compañeras, por haber obtenido el 2o. lugar en la prueba de relevo 4x100. Ellas representaron al estado de Veracruz en el Campeonato Nacional de Primera Fuerza de Atletismo 2024, celebrado en la Ciudad de México del 28 al 30 de junio.



TEATRO MUSICAL. “The Great Showman”, con alumnos de Idiomas, área Inglés.

Una de las actividades académicas más llamativas del semestre que recién finalizó fue la presentación de este musical basado en la película del mismo nombre, con la participación de alumnos de esta licenciatura.

La obra está basada en la vida del pionero del circo moderno, Phineas Taylor Barnum, "PT", que en el siglo XIX se convirtió en una sensación mundial, con lo que terminó siendo conocido como "El mayor espectáculo en la Tierra".

Adriana es estudiante de la licenciatura en Psicología, deportista de atletismo en 100 y 200 metros planos y un ejemplo a seguir para toda la comunidad UCC, por su dedicación y pasión en el deporte.

En esta puesta en escena, interpretada en inglés, alumnos de todos los semestres actuaron, cantaron y bailaron, encantando al público con su entusiasmo y creatividad. Estrenada en el marco de las Jornadas Académicas será presentada nuevamente en agosto, como parte de la bienvenida a alumnos de nuevo ingreso.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!